

QUAND EN PARLE

Votre paysage associatif

LES J.O. A L'ÉCOLE DE VEZINS



SPORT QUILLE



COMMEMORATIONS



UN ÉTÉ FESTIF EN PERSPECTIVE



L'ADMR: TOUT UNE ÉQUIPE



DU SPORT A St LEONS



INFOS MAIRIE VEZINS

Bibliothèque : Quand on aime le mystère...

Festival des bibliothèques 2024 "Polar, mystère et boule de gomme"

Soutenu par le Département de l'Aveyron et coordonné par le Pôle d'équilibre territorial et rural (PETR) du Lézou, le Festival d'automne des bibliothèques du Lézou a développé, en automne 2023, sur son territoire, son programme "Polar, sorcières et soupe de potiron". Entre ateliers d'écriture, partages de lectures, murders parties, confections et dégustations de soupes de potiron, ce sont plus de 500 personnes qui ont participé à ces animations sur sept communes : Arvieu, Salmiech, Pont de Salars, Ségur, Trémouilles, Villefranche de Panat, Vezins et le Roucoux.

Fort de cette belle participation et grâce à la belle motivation des actrices et acteurs locaux, le PETR a présenté le programme du Festival 2024. Il sera dans la continuité du thème de 2023, et s'appellera : « Festival Polar, mystère et boule de gomme ». Le choix des animations n'est pas encore définitif, mais Vezins et Ségur déploieront des animations pour grands et petits auxquelles vous pourrez participer.

Quand on va au théâtre

« On ne parle pas avec des moufles »

Drôle de titre pour une drôle d'histoire. Une histoire qui n'est pas sans paroles, mais où, coincés dans un ascenseur, un acteur parle avec la bouche et l'autre avec les mains. Se comprennent-ils ? Les spectateurs pensent que oui, mais en fait, chacun parle sans comprendre ce que l'autre dit. Et, ça marche... Les spectateurs se laissent prendre au jeu.

Interprété par la Compagnie "Propos" avec Denis Plassard, le vendredi 1^{er} mars 2024 à l'Espace vézinois, ce spectacle de danse et de langue des signes portait sur l'incommunicabilité. Le public a été conquis et a pu échanger longuement avec les comédiens et l'interprète des signes, à l'issue du spectacle et autour du verre de l'amitié offert par la municipalité.

Les enfants de l'école avaient été initiés dans la journée dans des ateliers pour imaginer et danser ensemble avec la compagnie "Propos".

Comme l'avait déjà montré le beau succès remporté par la troupe *Cansons e repapadias* du Masegros le 19 novembre 2023, nul doute que le public de Vezins et alentours apprécie le théâtre. D'autres rendez-vous seront programmés en fin d'année et nous vous y attendrons nombreux.



INFOS MAIRIE ST LEONS



Les **Mardis soirs de 19h à 20h Cuisses-Abdos- Fessiers** et de **20h à 21h PILATE** avec Mélaform à l'Espace Jean-Henri Fabre.



Commerce multi-services Salon de thé

Horaires d'ouvertures :

Mardi - Jeudi : 10h/17h

Mercredi - Vendredi : 10h/ 18h30

Samedi : 9h /18h

Dimanche: 9h/17h



Nouveau !!! **POUJADE Sandrine**
Soins énergétiques et guidance
06.64.27.42.64
« Doux comme un Lotus »

INFOS MAIRIE ST LAURENT

Vendredi 9 août 2024 à 21h

Séance de cinéma en plein air

La mairie et Mondes et Multitudes proposent une séance de cinéma plein air (ou en salle suivant la météo)

La fouace offerte par la mairie clôture cette rencontre
Le film sera annoncé dans la presse.

Précisions mairie-stlaurentdelevevou@wanadoo.fr

05.65.61.87.60



APE VEZINS



Quand on prépare les Jeux Olympiques

L'année scolaire 2023-2024 était axée sur le thème des Jeux Olympiques.

Les élèves ont découvert de nombreux sports par l'intermédiaire de l'USEP (crosse Québécoise, jeux athlétiques, randonnée, rugby, ...) mais aussi grâce à des interventions et sorties prévues tout au long de l'année : cycle danse, boules lyonnaises, Jiu-Jitsu, escalade, Handisports, cycle vélo, cycle Handball, intervention nutrition, journée découverte de la voile...

Les élèves ont également assisté à l'entraînement de football des joueurs du RAF (Rodez Aveyron Football) et échangé avec eux sur le métier de sportif de haut niveau. C'est avec des étoiles pleins les yeux et des autographes que les enfants sont rentrés à l'école.

Cette année sportive a été clôturée par la participation des élèves au passage de la Flamme Olympique à Millau, le 13 mai dernier. Les élèves ont eu la chance de pouvoir voir le porteur de flamme passer devant eux. La journée c'est poursuivie avec des olympiades inter-école.

L'occasion pour eux d'avoir à leur échelle participé à l'édition 2024 des JO en France. Un beau souvenir pour tous !



FAMILLES RURALES VEZINS - ST LAURENT - ST LEONS

Quand les activités vont bon train

Centre de loisirs vacances de Pâques

Familles Rurales a proposé une semaine supplémentaire d'ouverture du centre de loisirs.

Cette année, l'accueil de loisirs a ouvert ses portes la première semaine des vacances avec une fréquentation de 23 enfants en moyenne par jour, encadrés par Aurore, Marjorie, Camille et Elisabeth (stagiaire BAFA).

Jérôme, intervenant sport du club de volley de St Beuzély, a proposé plusieurs disciplines : volley, curling, badminton, tir à l'arc, carabine laser... de quoi satisfaire tous les enfants.

Le mercredi, le groupe des grands est parti pour une randonnée avec pique-nique, autour de Vezins, à la découverte de la végétation. Les moins de six ans se sont rendus à Millau, à Lou Pitcholand, aire de jeux gonflables.

Les différentes activités ont été proposées autour du thème « le printemps et ses couleurs ». Tout au long de la semaine, l'origami comme activité manuelle a permis aux petites mains la création de fleurs aux formes différentes et colorées. Le vendredi, dans les rues du village, les enfants ont proposé un défilé tout en couleur avec leur réalisation florale.

Cette semaine bien remplie s'est terminée par une chasse aux œufs géante.



Accueil périscolaire

Les mairies de St Léons et St Laurent laissant à disposition les bus les mercredis, les monitrices peuvent proposer des sorties. Courant mars, les enfants se sont rendus à Millau pour découvrir les graffitis le long des quais. Ils ont terminé leur balade matinale à l'aire de jeux du bord du Tarn. Le 24 avril, ils ont visité et gravi les marches du Beffroi.

Début avril, une chasse aux œufs a été organisée avec le foyer intergénérationnel et comme d'habitude un repas commun avec les résidents du foyer a eu lieu.

Sortie au Lioran

Nous revenons sur la sortie à la neige proposée le 14 février. Les enfants de plus de 6 ans du centre de loisirs ainsi qu'une dizaine d'adolescents se sont rendus, le 14 février, à la station de ski Le Lioran. Ce sont en tout 31 enfants et jeunes encadrés par 8 adultes qui ont pris la route tôt le matin, leur sac à dos rempli du pique-nique préparé par la cantine de Vezins.



Arrivés à la station, les groupes se sont formés suivant leur inscription aux différentes activités proposées. Un groupe de 14 enfants, accompagné de quelques adultes, s'est baladé le matin raquettes à neige aux pieds et l'après-midi glissade sur la piste de la patinoire. Et 12 skieurs confirmés accompagnés de Charline et Lucy ont dévalé les pistes vertes et bleues... et rouges pour certains. Durant 2 heures, 5 débutants ont bénéficié d'un cours avec une monitrice de ski qui leur a appris les bases de la glisse. C'est par une belle journée ensoleillée pendant laquelle chacun a pu profiter et découvrir ou redécouvrir les activités de sports d'hiver. Les enfants et jeunes ravis sont demandeurs pour une nouvelle sortie.



Randonnées

Les randonneurs au nombre de 15 et plus, se retrouvent chaque 15 jours pour parcourir de 11 à 14 kms en moyenne. Le groupe part à la découverte de différents sentiers. Depuis le début de l'année, les marcheurs se sont rendus à Bergounhous, Buzens, St Léons, Arques, Fontaneilles, St Rome de Tarn, Estalane, Aujols, Sévérac le Château.... Les escapades varient et les beaux jours arrivant, les randonnées pourront se prévoir à la journée. Robert vous propose de venir fouler les chemins de randonnées dans une très bonne ambiance. Vous pouvez le contacter au 06 49 16 07 18.



La chorale

De fin avril à mi-juin, le chef de chœur M. Bouscayrol et les choristes sont de sorties pour 4 représentations. Tout au long de l'année les répétitions du jeudi permettent d'étoffer le répertoire. Celui-ci s'est enrichi de chants très diversifiés : «Kalina», chant patriotique Ukrainien ; «Il y avait un jardin» de Moustaki, chanson française bien connu ; la belle mélodie «Conquest of Paradise» de Vangélis et aussi le classique «Hymne à la nuit» de Rameau. Les résidents des maisons de retraite de rivière sur Tarn, du Massegros, de Sévérac et du foyer logement de Baraqueville auront bien du plaisir à écouter ce nouveau répertoire. La fin de la saison, pour ce groupe de 16 choristes, se clôturera, dans la bonne humeur, par le repas traditionnel vers la fin juin. Reprise au mois de septembre.



Voyages

Quel choix dans les voyages !

Avec le partenaire Ruban Bleu, plusieurs voyages sont au programme. Soit à la journée, comme la visite, le 3 juin, de la cité médiévale Carcassonne. Soit sur plusieurs jours comme, du 6 au 9 septembre, une croisière est proposée sur la méditerranée avec escales en Corse et en Sardaigne. Toujours au mois de septembre, un autre voyage est prévu : départ de l'aéroport de Rodez le 19 jusqu'au 26, pour les Pouilles, belle région d'Italie.

Vu le nombre d'inscrits à chaque voyage, toutes ces escapades très diversifiées, font le bonheur des voyageurs.

Musique

Le spectacle de fin d'année proposé par le professeur Clément Béguin a eu lieu le 26 mai dernier.

FNACA à Vezins et Saint Laurent

Quand on commémore

Hommage à deux enfants de la commune morts pour la France

Le 6 avril 2024, la municipalité de Vezins a organisé une cérémonie devant le monument aux morts de Vezins, pour rendre hommage au maréchal des logis chef de gendarmerie Elie SARRET et à Monsieur Marcel BALITRAND, tous les deux morts pour la France et dont les noms figurent sur ce même monument aux morts.

Cette cérémonie s'est déroulée à l'initiative du Souvenir Français et en présence de Monsieur le Préfet de l'Aveyron, de nombreuses personnalités civiles et militaires et des porte-drapeaux.

Qui était Elie Sarret ?

Fils d'Élie SARRET, fermier, et de Marie DOULS, Élie Joseph Jules SARRET est né aux Saelles, commune de Vezins-de-Lévézou, le 17 avril 1908. Appelé dans l'artillerie coloniale en 1928, il est promu brigadier le 3 septembre suivant. En 1930, il passe dans la disponibilité avec le certificat de bonne conduite.

Admis dans la Gendarmerie Nationale, il y effectuera sa carrière comme garde à cheval. Il commande la brigade de Pampelonne et se distingue, du 1^{er} septembre 1943 au 23 août 1944, dans les Forces Françaises de l'Intérieur du Tarn, au groupement Trioche.

Malheureusement, le 13 octobre 1944, des FTP l'arrêtent, sans raison, à 21 heures 40, à la caserne de Pampelonne puis un FTP le tue, vers 22 heures, au Frayssé, à 2,500 km de Carmaux. Le lendemain matin, à 4 heures, il décède des suites de ses blessures, à la clinique Sainte-Barbe. Il obtient, à titre posthume, le grade d'adjudant FFI à compter du 1^{er} juin 1944, la Médaille commémorative française de la guerre 1939-1945 avec les barrettes « France » et « Libération » le 21 mai 1946, la Médaille militaire et la Croix de guerre 1939-1945 avec palme le 12 octobre 1946. Cité à l'ordre de l'armée pour ses faits d'arme dans la Résistance, son appréciation est élogieuse.

Le nom du maréchal des logis chef Elie SARRET a été gravé sur le monument aux morts, 80 ans après son décès.



Qui était Marcel Balitrand ?

Marcel Amédée BALITRAND, a été incorporé au 122^{ème} Régiment d'Infanterie de Rodez. Il a été fait prisonnier dès le début de 1940. Comme des milliers de soldats, il est conduit, après diverses étapes, dans un stalag en Prusse Orientale. Il faisait partie de commandos agricoles et, comme la plupart des autres prisonniers, il effectuait les divers travaux dans des fermes, s'occupait des animaux et regagnait le camp le soir. Malnutrition, mauvais traitements, épidémies diverses ont fait de nombreux morts parmi les prisonniers. Le camp a été libéré par les Soviétiques le 21 janvier 1945. La date officielle du décès de Marcel Amédée est le 27 janvier 1945.

C'est avec une grande émotion que sa famille, de son fils à ses arrière-petits-enfants, a écouté l'histoire de son ancêtre dont le nom est gravé à jamais sur le monument aux Morts de Vezins.



Hommage au Gendarme Louis DOUZOU, « MORT POUR LA FRANCE » en Algérie en 1957

Le 20 avril 2024 a eu lieu au cimetière de Saint-Laurent de Lévézou, une cérémonie en hommage au Gendarme Louis DOUZOU, né dans cette commune le 1er octobre 1926, en présence de sa famille, des autorités

civiles et militaires, des porte-drapeaux et de la population.

Appelé le 15 juin 1947, il sert comme 2e canonier à la 5e batterie du 2e bataillon du 1er régiment d'artillerie coloniale. Promu brigadier puis brigadier-chef, il reçoit, de son chef de corps, un certificat de bonne conduite et passe dans la réserve de l'armée, le 15 juin 1948. Il s'engage dans la Gendarmerie Nationale le 22 mai 1956, devient élève gendarme, puis gendarme au poste permanent de Mirabeau, à la compagnie de Tizi-Ouzou. Au sein de la 10e légion de gendarmerie départementale, il fait campagne en Algérie à partir du 8 janvier 1957 mais, malheureusement, il est tué glorieusement à Mirabeau, département de la Grande-Kabylie, à 11 heures 45, le 30 juillet 1957.

A titre posthume, il obtiendra : la Médaille de la gendarmerie nationale le 19 septembre 1957, la mention « Mort pour la France » le 12 octobre 1957, la Médaille d'Afrique du Nord avec la barrette « Algérie » le 11 janvier 1958 et la Médaille militaire et la Croix de la valeur militaire avec palme le 17 mars 1958.

Aujourd'hui, son nom est gravé sur le monument aux morts de Saint-Laurent-de-Lévézou, sur le Mémorial départemental des « Morts pour la France » en Afrique du Nord de La Primaube, et sur le Mémorial national du quai de Branly dans le 7e arrondissement de Paris. En outre, son nom a été donné, en novembre 2016 à la 363e promotion d'élèves gendarmes de la 6e compagnie d'instruction de l'école de gendarmerie de Montluçon.

Telle a été la carrière exemplaire de Louis DOUZOU, tour à tour, artilleur colonial, élève gendarme en France, gendarme en Algérie, l'un des 521 officiers, sous-officiers, gendarmes auxiliaires et harkis de la gendarmerie nationale, « Morts pour la France » en Afrique du Nord, entre 1952 et 1963.

ADMR

Quand on renforce les liens d'amitié

Ambiance festive pour la journée des aides à domicile. C'est certes avec un peu en retard que les aides à domicile ont pu fêter la journée qui leur est dédiée mais ce fut une belle réussite.

Rendez-vous était donné le 5 avril au bar à vin « *Le Bellevue* » à Salles-Curan pour déguster ensemble un bon repas de fête. Et, afin de renforcer encore plus la cohésion de groupe, c'est toutes ensemble qu'elles ont partagé le micro d'un karaoké improvisé. Une fois passés les premiers instants de timidité, ce n'est que tard dans la nuit que les voix se sont éteintes pour goûter à un repos réparateur, des chansons plein la tête.



Ce moment de convivialité bien mérité est notamment favorable à une ambiance de travail d'équipe qui renforce leur aptitude à savoir adapter leur comportement aux situations difficiles notamment.

PAROISSE NOTRE DAME DE LEVEZOU

Quand l'Eglise avance avec son temps

L'espérance de la Résurrection

L'homme sait qu'il va mourir et il vit son existence comme une contradiction tragique entre son destin inéluctable et son désir de vivre de manière absolue. Dans cette situation où se récapitulent tous les limites et les contradictions de sa condition, il est habité par une espérance de sa propre résurrection, présente au fond de lui-même de manière incoercible. Ainsi, les chrétiens se tournent résolument vers l'Espérance, avec les 7 135 adultes qui ont reçu le Baptême lors des célébrations de Pâques 2024.

La fête de Pâques sur la paroisse

Sur la paroisse, les offices la Semaine sainte et de Pâques ont été très suivis dans les nombreuses églises où ils ont eu célébrés. Sur le secteur, Saint-Léons a accueilli la célébration de la Passion du Seigneur le Vendredi saint et Vezins a accueilli la Veillée pascale.



Kérygm. L'importance de l'évangélisation

Le Kérygm c'est le noyau de la foi, le cœur même de la foi, et le Pape François estime qu'une réelle conversion pastorale et missionnaire kérygmaticque est nécessaire et il invite l'Eglise et les chrétiens à se faire proches de ceux qui œuvrent pour la dignité des plus faibles, non par des paroles, mais par des actes.

Kérygm'A. "A" comme Aveyron

Chaque diocèse a organisé son Kérygm'Aveyron à sa manière. En Aveyron, Mgr Luc Meyer, l'a organisé le samedi 27 avril 2024 à Rodez. Plus de 600 personnes y ont participé dans les ateliers ouverts à tous. Ce rassemblement été l'occasion de vivre un moment de fraternité en diocèse autour de Jésus ressuscité. Tous les participants, dont plusieurs de la paroisse, sont repartis avec l'envie, au retour, de « porter du fruit » autour d'eux à l'image d'une vigne qui porte beaucoup de fruits.

COMITE DES FETES DE ST LAURENT

Quand on prépare les festivités à venir !

Le comité des fêtes de Saint Laurent a commencé son année 2024 avec son quinquennal le 9 mars 2024. De nombreux et jolis lots étaient à gagner. Les plus chanceux sont repartis les bras chargés. Merci à tous pour cette soirée placée sous le signe de la convivialité.

Concernant nos festivités estivales, le programme final n'est pas encore bouclé à l'heure actuelle mais nous pouvons d'ores et déjà vous annoncer les grandes lignes :

Vendredi 2 Août. A partir de 21 h :
Concours de belote

Samedi 3 Août

- 15 h : Concours de pétanque en doublettes

- A partir de 19 h : Soirée festive avec Chapeaux de paille et Dj Manon B

Dimanche 4 Août

- Déjeuner aux tripoux à 8 h

- 12 h Apéro du comité

- 12 h 30 Passage de la paume

- 15 h Concours de pétanque en doublette

- 16h Jeux et activités

- 18 h Bal musette avec Aurore Accordéon

- Repas aligot saucisse

- 22 h Soirée dansante

COMITE DES FETES DE ST LEONS

Quand on fait la fête à Saint Léons

Les jeunes du comité des fêtes de Saint Léons ont le plaisir de vous convier cette année encore aux marchés Nature qui se tiendront au cœur de notre beau village chaque vendredi de juillet et d'août à partir de 18h, dès le vendredi 12 juillet 2024. Sur place, restauration avec de nombreux producteurs locaux, buvette et crêpes maison confectionnées par les jeunes du comité sans oublier les jeux pour enfants. Et comme les festivités ne s'arrêtent pas là, le comité vous invite également à venir nombreux à

la fête votive

les 23, 24, 25 et 28 août 2024.

Au programme cette année :

- Le traditionnel passage de la paume dans les hameaux de la commune le jeudi 22 août sur un petit air d'accordéon.

- Le vendredi 23 août les marchés nature se clôtureront en beauté avec un apéritif rythmé au son de la bandas «La Peña des Abeilles» et une soirée endiablée sur les musiques de notre cher groupe aveyronnais : *La Deryves*.

Pendant que les plus jeunes s'adonneront à la paume du village le samedi après-midi, le boulodrome vous attendra cette année encore pour deux concours de pétanque en doublette pour les adultes, et en tête à tête pour les juniors.

Samedi soir apéritif-tapas du terroir animé par Kouakenstock suivi par le groupe : WepaWepa (anciennement The French Touch) déjà présent lors des deux dernières éditions. Enfin, pour clôturer la soirée en beauté c'est Symfonix qui revient cette année pour une nouvelle fois enflammer la piste.

Dimanche matin réveil matinal, le centre du village sera animé par la société de pêche qui organisera une pêche à la truite au lavoir ainsi qu'un vide grenier. Vers 10h30 se déroulera la célébration à l'Eglise suivie de la commémoration au monument aux morts et d'un apéritif offert par la mairie dans la cour de l'école. L'après-midi, concours de pétanque en doublette, thé dansant à 16h avec Olivier Tesseydre et cette année pour les enfants : jeux en bois, maquillage, château gonflable et surtout le grand retour des **vélos fleuris**. Après tant d'années on vous réexplique rapidement le principe : les enfants du village et des alentours sont conviés à venir défiler avec leurs vélos qu'ils auront décorés pour l'occasion. Enfin, dimanche soir, le repas spectacle, patates sautées et poulet, animé par Newzik viendra clôturer la journée dans la joie et la bonne humeur.

- Mercredi soir repas de l'amitié préparé par « De la ferme sur votre table » vous réglera et clôturera la fête avec la truffade et le veau d'Aveyron. A noter que les réservations pour le mercredi soir se font durant la fête.

Nous vous annonçons aussi, que cette année encore, aura lieu un repas spectacle le 16 novembre, aminé par Heptagone.

Les membres du comité des fêtes vous remercient d'avoir pris le temps de lire cet article et vous donne rendez-vous le 12 juillet 2024 lors du premier marché Nature.



Vélos fleuris 2001



Fête 2023

COMITE DES FETES DE LA CLAU

Le comité de La Clau est en pleine préparation de sa fête qui se passera cette année une nouvelle fois le dernier week-end d'août. En attendant de vous communiquer le programme de la fête, le comité a décidé cette année d'ajouter un événement à son agenda en faisant un quine le 20 octobre 2024. Les membres du comité espèrent vous retrouver nombreux pour ses événements.



SPORT QUILLE DU MONSEIGNE - SQM

Certains licenciés se sont retrouvés au mois de février/mars pour disputer la coupe de printemps à Trémouilles. Pas de podium pour le SQM cette fois-ci, mais un bon entraînement pour cette nouvelle saison.

La saison 2024 du Sport Quilles du Monseigne a été lancée par la coupe d'Occitanie et coupe CSR. À l'heure actuelle, il ne reste plus que deux équipes masculines pour la coupe CSR. En parallèle, une équipe 100 % blanche et noire est arrivée sur la plus haute place du podium dans le championnat corpo printemps 2024. La médaille d'or de la poule E est attribuée à GAYRAUD Alexis, GONCALVES Théo, RIVIERE Alexis et GAYRAUD Simon. Bravo à eux !



Le SQM a lancé son tout premier amical de quilles. Pour sa première édition, et malgré le vent froid du Lévezou, c'est pas moins de 12 équipes qui se sont affrontées sur les terrains à Saint Laurent de Lévezou. Le programme : 3 parties le matin, une pause repas à midi et une partie l'après-midi. Cette journée s'est terminée par la remise des prix pour les trois premières équipes. Le podium : 1ère et 3e places pour le Sport Quilles d'Inières – 2e place pour le Sport Quilles Curan/Bouloc. Le SQM tenait à remercier les clubs de quilles de Segur, Curan/Bouloc, l'Estrade, Millau, Inières, Flavin pour leurs participations. Mention spéciale aussi à MAX, qui a confectionné le trophée.



Le championnat a repris le dimanche 21 avril. Vous pouvez donc suivre le SQM sur les terrains tout le long de la saison en espérant voir quelques-unes de nos équipes sur le podium.



Vous pouvez d'ores et déjà noter la date du prochain repas cochon grillé organisé par le club à la salle des fêtes de Saint Laurent de Lévezou le dimanche 29 septembre 2024.

COMITE DES FÊTES DE MAURIAC

Quand on attend l'été à Mauriac

Il s'en est passé des choses à Mauriac en ce début d'année ! Début Mars a eu lieu le quine d'hiver qui a permis de rassembler bon nombre de joueurs.

Mi-avril, c'est le bal de printemps qui s'est déroulé avec une belle ambiance festive malgré la météo capricieuse qui ressemblait plus à une soirée d'hiver.

Rien n'a découragé les fêtards !!!

Le comité ayant repris un bon rythme, ses membres planchent désormais sur la préparation de la fête ! Fête votive qui aura lieu les 26/27 et 28 juillet avec le même programme que chaque année : on ne change pas un programme qui plaît !

Début des festivités le vendredi soir avec le quine du terroir et artisanat local ! On remercie Véronique qui déniche chaque année de nouveaux artisans locaux et permet de promouvoir notre beau territoire ! Pour le samedi soir, soirée paella et apéro - concert avec le duo « Les Festayres » suivi du bal (programmation à venir).

Le WE se clôturera avec un dimanche bien chargé : déjeuner aux tripous à partir de 8h00, verre de l'amitié à 12h00 pour les habitants du village et passage de la paume ! L'après-midi sera rythmée entre concours de pétanque, thé dansant, jeux et maquillages pour enfants, tombola sans oublier les mythiques « Mauriac-olympiques ». La soirée se poursuivra avec un apéro concert animé par le groupe « 80'S WAVE ». Repas du terroir et bal musette clôtureront le WE ! Le comité s'active pour figurer les derniers détails afin que vous puissiez passer un excellent WE ! La fin juillet étant encore loin, le comité va à nouveau se réunir pour son traditionnel méchoui du 14 juillet, tout prétexte est bon pour se retrouver !

Car oui, c'est bien 5 événements qui ont été organisés par le comité des fêtes en 2023 ! Pour clôturer l'été 2023, le comité avait organisé une journée rando/tripous au profit de deux associations ! Alors on compte sur vous, car sans vous tous cela ne pourrait pas se faire. Le comité vous remercie pour votre motivation sans faille et compte sur votre présence lors de sa fête votive, à très vite !

COMITE DES FÊTES DE VEZINS

Quand on prépare la fête de la Bière

L'édition 2024 de la Fête de la Bière se prépare pas à pas ! Début avril le bureau du comité s'est retrouvé pour faire le point sur la fête 2023 et préparer l'édition à venir.

Au programme de la Fête 2024 :

Vendredi 5 Juillet : apéro-concert avec la traditionnelle brasucade, animé par le groupe « Irréductibles Troubadours ». Une randonnée pédestre vous sera également proposée dans les alentours de Vezins.

Samedi 6 juillet : après-midi sportive avec le concours de pétanque !

Et NOUVEAUTE : concours de sixte !

S'en suivra le groupe Sors Tes Couverts qui animera le début de soirée. « Wepa Wepa » fera son grand retour sur la grande scène pour faire danser la foule ! La soirée se terminera avec « DJ Kev » jusqu'au bout de la nuit ! Restauration rapide sur place.

Dimanche 7 juillet : Déjeuner pour les lèves tôt !

Concours de pétanque l'après midi. Retour des vélos fleuris pour amuser petits et grands.

On en a l'habitude maintenant, le dimanche à Vezins c'est rando VTT ! Plusieurs nouveaux parcours seront proposés aux vététistes pour découvrir ou redécouvrir les paysages du Lévézou !

Le soir, ce sera le traditionnel repas truffade/veau d'Aveyron, suivi d'un bal musette.

Plus de détails à venir avec notamment le dépliant complet qui sera distribué dans vos boîtes aux lettres ! Pour les personnes adeptes des réseaux, rendez-vous sur la page Facebook du comité : Vezins en Fête.

Concernant le bureau, des changements sont prévus à tous les niveaux (présidence, trésorerie, secrétariat,...), toutes personnes souhaitant intégrer le comité des fêtes de Vezins sont les bienvenues et peuvent prendre contact avec l'un de ses membres, ou via la messagerie Facebook.



Association Cant-On En Parle

Grille tarifaire 2024



Jean-Samuel MARTY 06.81.18.24.68

Bernard RIVIERE 06.35.72.52.21

	PRIX UNITAIRE ASSOCIATIONS ADHERENTES	PRIX UNITAIRE PARTICULIERS & ASSOCIATIONS NON ADHERENTES	CONTACT POUR LOCATION	
Barnum 5mx5m (120 kg) avec bâches latérales (2 unités disponibles)	50 € l'unité / 100 € les deux	100 € l'unité / 150€ les deux	JS MARTY	
Barnum 3m x3m (30 kg) (2 unités disponibles)	15 € l'unité / 30 € les deux	25 € l'unité / 50 € les deux	JS MARTY	
Château gonflable	50 €	100 €	JS MARTY	
Cartons de quine	10 €	20 €	B RIVIERE	
Plateaux	5 €	15 €		
Cafetières (2 unités)	5 € l'unité	10 € l'unité		
Assiettes (200 unités)	5 € le lot	15 € le lot		
Verres (200 unités)	5 € le lot	15 € le lot		
Verres à pied (100 unités)	5 € le lot	10 € le lot		
Couverts (fourchette-couteau-cuillère) (200 unités de chaque)	5 € le lot	15 € le lot		
Pack (assiettes, verres et couverts)	15 €	40 €		
Carafes inox (40 unités)	5 € le lot	15 € le lot		
Saladiers (15 unités), pincés et louches	5 € le lot	15 € le lot		
Plats de services (15 unités)	5 € le lot	15 € le lot		
Bassines pâtisseries	5 €	15 €		
Bac gastro (10 unités) (plat de cuisson pour four 30cmx50cm)	5 €	10 €		
Friteuse	20 €	40 €		JS MARTY
Plancha	20 €	40 €		JS MARTY
Sono portable	25 €	45 €	JS MARTY	
Mange debout (10 unités disponibles)	15 € lot de 5 / 30 € lot de 10	25 € lot de 5 / 50 € lot de 10	JS MARTY	

Abonnement annuel Cant-on en parle

pour les personnes ne résidant pas sur les communes de Vezins, St Laurent, St Léons et Ségur.
 Merci de retourner vos coordonnées et un chèque de règlement de 10 euros à :
 Association Cant-on en parle - Le bourg - 12780 Vezins de Lévezou

n° 93

Association Quand on en parle
 Le bourg
 12780 Vezins de Lévezou
 cantonenparle@orange.fr

Avis aux Associations

Les associations adhérentes peuvent envoyer leurs articles ainsi que leur calendrier pour le prochain numéro jusqu'au **Dimanche 29 Septembre 2024** inclus.

JUIN

Dimanche 23 juin

◆ Chasse communale de St Léons : Repas ouvert à tous à partir de 12h à l'espace Jean-Henri Fabre à St Léons
 Réservations et Infos au 06.71.51.05.70

Lundi 3 juin

◆ Club des Bruyères : Pique-nique à La Clau

JUILLET

Du 5 au 7 juillet

◆ Comité des Fêtes de Vezins : Fête de la Bière

Vendredi 12 juillet

◆ St Léons : Marché Nature à partir de 18h

Vendredi 19 juillet

◆ St Léons : Marché Nature à partir de 18h

Vendredi 26 juillet

◆ St Léons : Marché Nature à partir de 18h

Samedi 27 juillet

◆ Chasse communale de St Léons : quine à 20h30 à l'Espace Jean-Henri Fabre à St Léons

Du 26 au 28 Juillet

◆ Comité des Fêtes Mauriac : Fête Votive

AOÛT

Du 2 au 4 août

◆ Comité des Fêtes St Laurent de Lévezou : Fête Votive

Vendredi 2 août

◆ St Léons : Marché Nature à partir de 18h

Mercredi 7 août

◆ Paroisse Notre Dame de Lévezou : Quine à 21h à Vezins

Vendredi 9 août

◆ St Léons : Marché Nature à partir de 18h

◆ St Laurent : Cinéma en plein air à 21h

Vendredi 16 août

◆ St Léons : Marché Nature à partir de 18h

Vendredi 23 août

◆ St Léons : Marché Nature à partir de 18h

Du 23 au 25 août

◆ Comité des Fêtes de St Léons : Fête Votive

Mercredi 28 août

◆ Comité des Fêtes de St Léons : Repas de l'Amitié

Du 30 au 31 août

◆ Comité des Fêtes La Clau : Fête Votive

◆ Chasse communale de St Léons : Quine à 20h30 à l'espace Jean-Henri Fabre à St Léons

SEPTEMBRE

Du 6 au 8 septembre

◆ Familles Rurales Vezins - St Léons - St Laurent : Croisière en Méditerranée

Jeudi 12 septembre

◆ Club des Bruyères : Sortie aux Baux-de-Provence

Du 19 au 26 septembre

◆ Familles Rurales Vezins - St Léons - St Laurent : Voyage en Italie dans la région des Pouilles

Dimanche 29 septembre

◆ SQM - Sport Quilles du Monseigneur : Repas cochon grillé avec journée démonstration et initiation à St Laurent

A retenir pour les mois à venir

Samedi 9 novembre

◆ Club des Bruyères : Repas à St Laurent

Samedi 16 novembre

◆ Comité des Fêtes de St Léons : Repas Spectacle avec Heptagone à l'Espace JH Fabre à St Léons

Jeudi 5 décembre

◆ Club des Bruyères : Assemblée Générale à St Léons

Jeudi 5 décembre

◆ Club des Bruyères : Buche de Noël

OCTOBRE

Samedi 12 octobre

◆ Danse en Lévezou : Quine à 21h - salle des fêtes de Curan

Dimanche 20 octobre

◆ Comité des Fêtes de La Clau : Quine

Jeudi 24 octobre

◆ Club des Bruyères : Grillé de châtaignes à St Léons

Familles Rurales Vezins St Léons St Laurent

Du 8 juillet au 2 août inclus : CLSH - Centre de loisirs pour les enfants de 3 à 11 ans (jusqu'au CM2) à Vezins sur le thème «Les Animaux» avec plusieurs rencontres et sorties au programme de cet été